



septiembre 19, 2025

EL NORTE

ÚLTIMAS NOTICIAS



En el Atlántico y la región Caribe está la clave para la Transición Energética: gobernador Verano



En medio de la transición energética demanda del gas seguirá creciendo: Promigas



INICIO

EDITORIAL

ECONÓMICA

ENERGÍA

SOCIALES

GENERAL

POLÍTICA

SALUD

RESPONSABILIDAD SOCIAL

DEPORTES

EDUCACIÓN



Inicio / Energía / Regasificadora del Pacífico alquiló barco de naviera belga para importar gas



DESTACADO ENERGÍA

Regasificadora del Pacífico alquiló barco de naviera belga para importar gas

Redacción El Norte · septiembre 19, 2025

En un paso decisivo para el futuro energético del país, la **Regasificadora del Pacífico S.A.S.** —contratista de Ecopetrol y parte de Puertos, Inversiones y Obras (PIO)— ha confirmado la firma de un **contrato de alquiler** con la naviera belga Exmar. El acuerdo tiene como objetivo **disponer de una Unidad Flotante de Almacenamiento (FSU, por sus siglas en inglés) de Gas Natural Licuado (GNL).**

La unidad flotante de almacenamiento estará ubicada en **Buenaventura, Valle del Cauca**. Este servicio es fundamental para permitir la **recepción, importación y almacenamiento del GNL**, actividades esenciales previas a su regasificación.

Álvaro Casanova, gerente de Gas de Ecopetrol, afirmó que este avance robustece el contrato de servicios de regasificación que la empresa estatal había suscrito previamente en febrero del año en curso.

Detalló que este proyecto está diseñado para inyectar al sistema nacional de transporte un volumen de **60 millones de pies cúbicos diarios de gas natural**. *"Este volumen energético ya fue dispuesto y vendido por Ecopetrol a las empresas distribuidoras del energético en el país. Este suministro asegura **energía confiable para hogares, industrias y comercios**",* dijo Casanova.

Ecopetrol ha enfatizado que este proyecto ratifica su gestión responsable para **mitigar el déficit de gas** identificado para los próximos años. *"Este es un hito que reafirma el compromiso del Grupo Ecopetrol con la seguridad energética de Colombia y con el progreso de las regiones",* anotó el ejecutivo.

Calendario

Con la firma de este contrato de alquiler, se confirma que el proyecto de regasificación del Pacífico avanza a buen ritmo. Se espera que las operaciones inicien **entre el segundo y tercer trimestre de 2026**, cumpliendo con lo que se había planeado. Los 60 millones de pies cúbicos día de gas ingresarán al sistema nacional de transporte en el segundo semestre del 2026.

El respaldo de la compañía belga Exmar se considera una **garantía de solidez y confianza**. Exmar es reconocida por contar con casi dos siglos de experiencia y liderazgo mundial en soluciones flotantes de gas.

Anterior

Más de 4000 personas podrán asistir al cierre del Tech Caribe Fest en Barranquilla

Siguiente

En medio de la transición energética demanda del gas seguirá creciendo: Promigas

MÁS HISTORIAS



ENERGÍA

En el Atlántico y la región Caribe está la clave para la Transición Energética: gobernador Verano

septiembre 19, 2025 · Redacción El Norte



DESTACADO ENERGÍA

En medio de la transición energética demanda del gas seguirá creciendo: Promigas

septiembre 19, 2025 · Redacción El Norte



DESTACADO TECNOLOGÍA

Más de 4000 personas podrán asistir al cierre del Tech Caribe Fest en Barranquilla

septiembre 19, 2025 · Redacción El Norte





TEBSA- GENERAMOS ENERGÍA



GASES DEL CARIBE



ENTRADAS RECIENTES

En el Atlántico y la región Caribe está la clave para la Transición Energética: gobernador Verano

En medio de la transición energética demanda del gas seguirá creciendo: Promigas

Regasificadora del Pacífico alquiló barco de naviera belga para importar gas

Más de 4000 personas podrán asistir al cierre del Tech Caribe Fest en Barranquilla

Este domingo, segunda versión del 'Festival del Sancocho y Algo Más' en Santo Tomás

COMENTARIOS RECIENTES

Fiscalía imputó cargos al empresario Julio Gerlein. en Julio Gerlein habría pagado para que Aida Merlano fuera dopada y no declarara en su contra

\$120 mil millones se invertirán en parque industrial en Malambo en Oikos cerró 2022 con ventas récord y anuncia expansión a Ecuador

ARCHIVOS

septiembre 2025

agosto 2025

julio 2025

junio 2025

mayo 2025
abril 2025
marzo 2025
febrero 2025
enero 2025
diciembre 2024
noviembre 2024
octubre 2024
septiembre 2024
agosto 2024
julio 2024
junio 2024
mayo 2024
abril 2024
marzo 2024
febrero 2024
enero 2024
diciembre 2023
noviembre 2023
octubre 2023
septiembre 2023
agosto 2023
julio 2023
junio 2023
mayo 2023
abril 2023
marzo 2023
febrero 2023
enero 2023
diciembre 2022
noviembre 2022
octubre 2022
septiembre 2022
agosto 2022
julio 2022
junio 2022
mayo 2022
abril 2022
marzo 2022
febrero 2022
enero 2022
diciembre 2021
noviembre 2021
octubre 2021
septiembre 2021
agosto 2021
julio 2021
junio 2021
mayo 2021
abril 2021
marzo 2021
febrero 2021
enero 2021
diciembre 2020
noviembre 2020
octubre 2020
septiembre 2020
agosto 2020
julio 2020
junio 2020
mayo 2020
abril 2020
marzo 2020
febrero 2020
enero 2020
diciembre 2019
noviembre 2019
octubre 2019

septiembre 2019
agosto 2019
julio 2019
junio 2019
mayo 2019
abril 2019
marzo 2019
febrero 2019
enero 2019
diciembre 2018
noviembre 2018

Alcaldía de Barranquilla

TE PUEDEN INTERESAR



ENERGÍA

En el Atlántico y la región Caribe está la clave para la Transición Energética: gobernador Verano

septiembre 19, 2025 Redacción El Norte



DESTACADO ENERGÍA

En medio de la transición energética demanda del gas seguirá creciendo: Promigas

septiembre 19, 2025 Redacción El Norte



DESTACADO ENERGÍA

Regasificadora del Pacífico alquiló barco de naviera belga para importar gas

septiembre 19, 2025 Redacción El Norte



DESTACADO TECNOLOGÍA

Más de 4000 personas podrán asistir al cierre del Tech Caribe Fest en Barranquilla

septiembre 19, 2025 Redacción El Norte

